

Strasbourg, le 27 septembre 2024

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg se mobilisent contre le cancer du sein

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg se mobilisent et s'associent une nouvelle fois à la campagne de prévention nationale contre le cancer du sein « Octobre rose » dès la fin du mois. Cette année encore de nombreuses manifestations sont organisées et des événements culturels ou sportifs auront lieu jusqu'à mi-novembre.

Courses, marches, conférences, ateliers, rencontres, moments festifs et ludiques pour tout public sont au programme dans les communes de l'Eurométropole. Le programme complet des événements est à retrouver sur www.strasbourg.eu/-/octobre-rose-dans-les-communes-de-l-eurometropole

Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg et **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg participeront à la marche de la Strasbourgeoise accompagnée de nombreuses élues.

En France, le cancer du sein représente la première cause de mortalité par cancer chez les femmes. Chaque année, 57 000 femmes sont concernées par cette maladie et 12 000 en décèdent. Dans 25% de ces cas, l'origine du cancer trouve une explication dans la présence de facteurs de risque connus.

